

Prinz Dieter zieht in sein Wohnzimmer ein

So schön war die Eröffnung des Warsteiner-Festzelts

KLEVE. „Das Rathaus musst Du Dir erobern, Dein Wohnzimmer übergebe ich Dir freiwillig“, sagte Gordion-Chef Georg van den Höövel am Donnerstagabend bei der Eröffnung des Warsteiner-Festzelts zu Prinz Dieter dem Taktvollen. Vor Vertretern der Klever Karnevalsgesellschaften, des KRK und der Sponsoren des Festzelt-Karnevals gaben Prinz und Veranstalter einen kleinen Vorgeschmack auf das, was

die Klever in den nächsten Tagen auf dem Kirmesplatz erwartet: 6 Veranstaltungen bis Rosenmontag - fast alle restlos ausverkauft. Allein 1.100 Karten gingen für die Herrensitzung weg. Bürgermeister Theodor Brauer zeigte sich beeindruckt: „Das ist wieder ein tolles Programm, das Ihr hier auf die Beine gestellt habt.“ Das sah auch Ex-Prinz Jochen van Heek als Vertreter des KRK so: „Viele Städte benei-

den uns darum.“

Wichtiger Höhepunkt am Ende der Festzelt-Eröffnung: Die WDR-Moderatorin und Queekespierre-Chefin Steffi Neu aus Uedem warb als Botschafterin für die „Aktion Pro Humanität“ für eine Benefiz-Gala, die am 5. Februar 2015 im Festzelt stattfinden wird. „Das wird keine Karnevalsveranstaltung“, versicherte sie. „Sondern eine Gala mit Künstlern, Stars und mehr.“ *plo.-*



Dieses Trio aus Kleve, Uedem und Goch macht gemeinsame Sache: Steffi Neu stellte als Botschafterin der „Aktion Pro Humanität“ (APO) eine Benefizgala vor, die sie mit Gordion-Chef Georg van den Höövel (re.) fürs nächste Jahr im Festzelt organisiert. Prinz Dieter und seine Garde waren so begeistert von der Arbeit der APO, dass sie spontan 500 Euro spendeten.

Foto: Olaf Plotke